

やくしの里だより

2024年 4月

No. 356

2024.3.27 発行

医)岡谷会 介護老人保健施設

やくしの里

やくしの里広報委員会発行

風船バレー～3階～



3月行事は風船バレー。まずは準備運動から念入りに身体を伸ばします。ひな祭りの歌も歌い、声を出す準備も万端です。

普段おとなしそうに見える方も大きな風船を目の前に、思わず立ち上がりそうになるほどグーッと手を伸ばし参加されていました。



昭和12年3月23日生まれ87歳になられます。

穏やかな雰囲気をまといほほえみながらも、いつも軽快な返しをして

くださるひょうきんなご利用者様です。

小さい頃に2階から目薬をしたことがあるそうですが、目薬をさす方なのがさされる方なのは語られませんでした。



介護管理課長 S・H です。

職場復帰させて頂き、まだまだご迷惑ばかりですが、皆様に支えて頂き感謝の毎日です。

地域の自主防災の衛生班で、災害時の簡易トイレの紹介をしています。水が流せない環境下では、ビニール袋と吸水シートで排泄物を衛生的に処理する事が重要です。自宅にペット用のシートや

余ったオムツなどありましたら、30リットル以上の大きさのビニール袋と共に災害時用に保管しておくと役立ちますね。

職員紹介



3月行事 ちらし寿司～2階～



3月はひなまつりにちなんで『ちらし寿司』。えび、錦糸卵、しいたけ、にんじん、でんぶなど、春らしい色がいっぱいです。おいしそう…。

~~~~~ 春のお習字 ~~~~



広島出身、5人兄弟の真ん中。

家の前が海岸でね、牡蠣の養殖場があって、黒鯛が良く釣れるから、皆夜釣りに来てた。

お魚もみんな美味しいけど、私は牡蠣飯がすき。毎年送ってもらって、牡蠣飯を炊いてたの。

42歳まで看護婦で一生懸命働いて。

猿沢池の会館で主人とお見合い。

やさしい人で、良くしてもらった。

酒屋をしてて、家が2軒あったからケンカしそうになつたら、すーっと本宅へ離れてた。ケンカした事ないよ。



職員紹介

2F介護士のW・Aです。

ねこが好きです。

野良ねこやよその家のねこを見かけると、

遠くから「良いこだね～」と呟きながら近づこうと試みています。

ザ・クロマニヨンズというバンドも大好きです。ロックンロールにさらわれる日を夢見て、今日もがんばります。

